



学校ホームページ
QRコード

学校だより

校訓「自主 練磨 敬愛」

ほほえみ

倉敷市立玉島北中学校
第9号
令和4年5月23日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

1学期が始まり約半分が過ぎました。クラスにも新しい友達が増え、慣れたことでしょう。学校の校訓は、「自主 練磨 敬愛」です。各学年にも学年目標があり、皆さんがこの3年間で身に付けてほしいことを短い言葉で表現しています。学年フロアに掲示してあったり、学年だよりに書いてあったり、常に気にかけて生活をしてほしいという願いが込められています。校訓同様、学年目標、クラス目標の達成に向けて生活を送りたいですね。

特別支援学級目標

**自分の役割に責任をもって取り組む
仲間と協力して積極的に活動できる
自分の課題をつかみ、自分のできることを増やす**

3年学年目標

**取り組もう
全力！全心！**



2年3組
学級目標

2年学年目標

Step by Step ～一歩ずつ、共に進もう～

・まず自分が動く・視野を広くする・失敗から学ぶ

1年学年目標

Hop Step Jump !

～共に羽ばたくために準備しよう～
・あいさつ・時間を守る・掃除



2年2組
学級目標

汗ばむ陽気の中、9～12組の皆さんで玉ねぎの収穫を行いました。玉ねぎは湿気を嫌うので、天気の良い日に収穫するのが良いそうです。また保存には、風通しの良いところが適しているのので、物干し竿に吊るしました。

体育の時間は、どの学年も、50m走、立ち幅跳び、握力などの新体カテストをしており、自己記録を出そうと一生懸命に取り組んでいます。校外での仕事があるため、5時間目の終了時に体育館の前を通って行きました。3年生3・4組の女子数名が教室に帰っていたので、授業の様子を聞いたところ、「良い記録が出ました」とさわやかに答えが返ってきました。コロナ禍で部活動や体育に制限がある中、頑張っている様子が伝わりました。また、「気を付けて行ってらっしゃい」と明るく声をかけて送り出してくれたことも、人としての心ある素晴らしい言葉だと感心しました。



1年1・2組
ハンドボール投げ